

郡上長良川ロータリークラブ

クラブテーマ **楽**

会長：小島正則 副会長：山下 誠 幹事：松森正和

例会日：毎週水曜日 18：30～

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 2F

TEL：0575-82-3822 FAX：0575-82-5191E-mail：gsrc@abelia.ocn.ne.jp 発行 クラブ会報委員会

第 2 0 7 4 回 令和 4 年 8 月 2 4 日 (水)

本日の行事

クラブフォーラム

2022-23 年度

小島正則会長

* 地区事務所より

幹事報告

松森正和幹事

・クラブ増強状況報告書 (6 月分)

* ガバナー事務所より 全国囲碁大会の案内

・地区補助金振込の件 240,331 円入金

* 米山奨学会より

* 例会変更 郡上八幡、関中央 RC

ハイライトよねやま 269 号

* 週報拝受 桑名北 RC

第 2 0 7 3 回例会報告

会長挨拶

2022~23 年度 小島正則会長

皆さん今晚は。本日は物故者法要という事で、杉山君、よろしくお願ひします。

皆さんはご存じかと思いますが、先日の雨で北陸自動車道の敦賀あたりが上下線通行止めになっています。それによって北陸へ行く車、関西へ行く車が東海北陸道を通ったり、158 号線の油阪峠を通ったりしています。通ると分かりますが、東海北陸道や 158 号線は交通量が増えています。それに伴って事故など増えています。皆さんも通る時は気を付けて下さい。北陸自動車道は今夜 12 時から上り線は通行止め解除になるみたいです。下り線は今月いっぱい通行止めみたいです。

先日 3 年振りに鈴鹿 8 時間耐久オートバイレースがありました。3 年振りでしたので行きたかったのですが、仕事の都合で行けませんでした。若い頃はよく行っていました。

結果はホンダが 1 位 2 位がカワサキ、3 位がスズキでした。鈴鹿サーキットは非常に思いであります。前ガバナーの浦田さんがロータリークラブのツーリング同好会を作られるという事で、LINE が流れてきましたので、僕も一応参加だけさせて頂きました。郡上長良川 RC にも 6 名の現役ライダー見えます 自分の愛車自慢など LINE で送っていました。

第 1 回目のミーティングが 9 月 25 日に伊勢の方であるようですので、出来れば行ってみたいと思います。

去年、ガバナー訪問の時に「カワサキの 1600cc のバイクに乗っています」といわれました。

各クラブでもバイク好きが見えるみたいでこれからの集まりが楽しみです。

物故者法要

ご法話 浄願寺 杉山ご住職様

もうすぐお盆が来ますが、皆さんのお手元にお盆という冊子を配らせていただきました。これは真宗大谷派が出している小冊子ですが、時間がある時に見ていただければと思います。

物故者法要という事で、ロータリークラブの会員で亡くなられた方の法要という事で、仏様になられた方の法要です。お盆が近いという事で掛けた話をしようと思います。お盆というのは皆様こういった風習だと思われませんか。一般的には亡くなられた方が、こちらの世界に戻ってくる期間で、13~16 日くらいがお盆という事です。宗派が少し違いますが、

しもの方に行きますと、ホームセンターやショッピングセンター等に精霊棚という材料が売ってたりします。これはご先祖様をお迎えするためのセットで、キュウリやナスで牛や馬を作って飾るのは、ご先祖様がこちらに来るときは馬に乗って早く来る、帰りは牛に乗ってゆっくり帰っていただきたいという意味合いがあるようです。あとホオズキを飾るのは、提灯という意味合いがあるようです。ある宗派は帰って来たご先祖



様に居場所がないという事で、ホオズキの中でずっとお休みいただいている宗派もある様です。今年3年振りに全部点灯するらしいですが、京都五山の送り火 大文字焼も、ご先祖様にお迎えするのが迎え火で火を焚くのですが、お送りするのが送り火で火を焚いてお送りする、安全にお帰りいただくお越し頂くという意味合いがあるようです。今日は色々な宗派の方が見えると思いますが、多くは浄土真宗だと思います。浄土真宗は特別なことはしません。皆さんは棚を作った覚えはないと思います。火を焚いたこともないと思います。御仏壇にはお供えはすると思いますが、なぜ浄土真宗はしないのかと言いますと、認識、考え方なんです。仏になられた方は、例えばお盆の期間にわざわざこちらの世界にくることはない、例えばお彼岸や年忌の時の特別の時だけこちらの世界にくることはないです。では来ないのですか？逆なんです。そういった機会だけ来ているのではなく、常にいて下さいます。親鸞聖人が亡くなられる遺言のような物に書かれている中に、「私はもうすぐ亡くなります。亡くなくても、いつでもこちらの世界にいつでも行ったり来たりします。」有名な言葉があります。「一人居て喜ばば二人と思うべし、二人居て喜ばば三人と思うべし、その一人は親鸞なり」、一人で嬉しかったり悲しかったりした時は、二人で嬉しいとか悲しいかと思って下さい。二人でそういう思いをするなら、三人でそういう思いでいてください。常にそこには私 親鸞と一緒にいますから、という事をお弟子さんに言われたと、それと同じで必要がある時は常にこちらの世界に来てくださっているんです。ではなぜお盆とかお彼岸とかわざわざやるのか、浄土真宗の考え方に、これは誰のためにやっているのかという事で、年忌やお墓参りなど亡くなった方の為ではないんです。亡くなった人をご縁として、私たちがどのようにしていくのか思わしていただく場をいただいているんです。今日も亡くなられた歴代の諸先輩方が仏様となって、その方たちを思わせてもらう場をいただいているんです。私たちロータリアンとして、どのように歩いていくかと思わしていただく場をいただいている、亡くなられた諸先輩方に、この場所を作っていたという認識、ですから今日はロータリーで例えましたが、ご家庭でも同じです。ご先祖様がそういう場所を作っていたら、私たちが向き合った時に、今の自分はどうなんだろう、どうしていくべきなんだろうと考えさせていただく場をいただくのが、浄土真宗で言う法要の光という事です。

郡上長良川ロータリークラブの亡くなっていかれた諸先輩方が私達をこうして集わせていただいて、そういった場を作っていたらいいと思っていたらいいと思います。

ニコBOX

ニコBOX委員会 大村太郎君

小島君 杉山君、本日 物故者法要よろしくお祈りします。

大村君 先輩、物故会員に想いをさせて。

和田良一君 仕事多忙の為、欠席します。

山下君 明日は孫が岐阜県児童軟式野球大会に出場します。ジジイは今晚は興奮して寝れんかも！

美谷添里恵子君 先週、石垣島へ旅行に行ってきました。飛行機もホテルもゆったりと快適な旅でした。

“皆さん来てください”って石垣の人たちが言ってました。

畑中君 お陰様でお盆がきます。花火はロータリー一席用意して待ってまーす。皆さんどうぞ、場所はLINEで発表します。

島崎君 いよいよ今週日曜日は大和の花火です。皆さん、ご協力ありがとうございました。

東田君 エンゼルスの大谷選手、やったぜ。100年来の記録達成おめでとう。

佐藤君 孫が歩きました。10ヶ月本当に早いです。

井俣君 明日からお盆休みに入るところが多いかと思えます。お盆が来るという事は花火ですね！！大和、牛道と花火が楽しみです。

遠藤君 夜の暑さに閉口して毎晩汗をかきながら眠っています。

杉山君 本日は貴重なご縁をいただき、ありがとうございました。

若尾君 先日、白鳥踊りデビューしました。今年は源助さんが少しは形になるように頑張ります！

藤代君 杉山様、本日はご苦勞様です。亡くなられた先輩の人たちのご冥福を祈ります。

同文 寺田澄男君、美谷添生君、羽土君、野島君、石徹白君、原君、松森君、山口君、和田智博君

次回行事予定

8月31日 会員卓話

9月 7日 クラブフォーラム

出席報告

出席委員会 若尾隆司君

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数	出席率	出席免除
第2072回	32名	22名	9名		70.97%	1名
第2073回	32名	24名	7名		77.42%	1名